

Juez inspeccionará U. investigando crímenes

Inspección en la Universidad hará mañana el Juez Sexto de lo Penal de San Salvador, Dr. Oscar Molina, que conoce de los hechos registrados en ese lugar el lunes 18 de septiembre.

Inspeccionará específicamente los sitios donde fueron lesionados el estudiante de primer año de Agronomía, José Armando Vega García, y el empleado de la ANDA, señor Guillermo Atilio Iraheta Valle, encargado de controlar la bomba que provee agua a la Universidad.

El estudiante Vega García, de 21 años,

fue herido de bala cuando se disponía a abordar un taxi en calle adyacente a la Universidad y murió cinco días después en el Seguro Social; mientras que el empleado Iraheta Valle, fue lesionado con arma cortante cerca de la bomba de agua, y se desconoce con exactitud a los cuántos días murió.

Por la muerte de Vega García está detenido el ex vigilante Asisco Antonio Rodríguez Álvarez, pues un testigo señaló al mencionado individuo y dijo que lo vio cuando le disparaba al estudiante.

El mismo Rodríguez Álvarez fue dejado

Pasa a la página 39

Reunión de científicos aquí sobre recursos geotérmicos

Del 13 de noviembre al 8 de diciembre del presente año, se reunirán en esta capital científicos de Centroamérica, Colombia, Venezuela y Panamá, para capacitarse en la exploración y explotación de los recursos geotérmicos. Nuestro país está considerado como el "Laboratorio de Centroamérica para Energía Geotérmica", por ser una de las nueve naciones del mundo que cuentan con numerosas plantas geotérmicas.

Los países de la región centroamericana y también de otras

partes del continente, han mostrado su interés por conocer la

De Ahuachapán

Pasa a la página 18

Choque de auto y camión deja tres muertos y dos golpeados

(Ahuachapán). Tres muertos y dos golpeados de gravedad fue el saldo de un choque de vehículos registrado antenoche cerca de la ciudad de Atiquizaya. Chocó el auto placas 12030 con el camión placas 71508, en el kilómetro 88 y perecieron Diego Francisco Guevara, de 21 años, conductor del auto; Juan Antonio Jiménez Carballo, de 36 años y Samuel de Jesús Cruz, de 40, quienes se conducían en el primer vehículo, de acuerdo con los informes policiales.

Los golpeados David Obdulio

Cáceres y el menor Julio Alberto Orellana, que también iban en el auto, están inconscientes en

Pasa a la página 18



Foto de LA PRENSA, por Payán

CAMPAMENTO. El Club Rotario de San Salvador, auspiciará el "Quinto Campamento Escolar de Vacaciones". Participarán 60 alumnos de escuelas de la capital. El evento será en el Centro-Escuela Atlacatl, de San Ignacio. Informan: señores Rolando Duarte, Adolfo Salume y José Novoa Flores.

De Santa Ana

Detención a encargado de gasolinera por homicidio

(Santa Ana). Detención del encargado de gasolinera Raúl Cabezas Espinoza, por la muerte del transportista Elmer Silis Cañas, decretó ayer el Juez Tercero de Paz, doctor Rigoberto Castillo Arévalo. Silis Cañas, de 30 años, fue ultimado a tiros la tarde del 24 de octubre en una gasolinera situada en la intersección de la 9ª Calle Poniente y Avenida Fray Felipe de Jesús Moraga, luego de una riña que tuvo con el encargado de la gasolinera, Cabezas Espinoza.

Según un testigo, Silis Cañas llegó a la gasolinera acompañado de un hombre y una mujer, a bordo de un auto, del cual se bajó para decirle a Espinoza Ca-

bezas que llegaba a matarlo. De inmediato se liaron a puñetazos, pero Espinoza Cabezas logró apoderarse de su arma y de un tiro ultimó a su antagonista. El hechor huyó en una bicicleta.

Pasa a la página 26

Decanos Derecho y Economía nombrados ayer en la U.

El doctor Mario Samayoa y el licenciado German Guzmán Olmedo, fueron nombrados ayer decanos de las Facultades de Derecho y Economía, respectivamente, según informó el Consejo Provisional de Administración de la Universidad de El Salvador. El doctor Samayoa, sustituye al Dr. Francisco Vega Gómez, quien renunció del cargo para dedicarse a asuntos relacionados con su profesión.

El licenciado Guzmán Olmedo, llega a ocupar el cargo de decano de la Facultad de Economía, dejado por el Dr. Carlos Adalberto Rodríguez, quien fue asesinado hace un mes en las inmediaciones de su residencia en la 29a. Calle Poniente, entre 23a. y 25a. Ave-

nida Norte, de esta capital. El nuevo decano de la Facultad de Derecho, doctor Mario Samayoa, dijo que está dispuesto a buscar armonía universitaria, para poner fin a toda clase de diferencias que han venido perturbando la buena marcha de los estudios. Pasa a la página 18

Nombran representantes ante Consejo del Salario Mínimo

Representantes del sector privado ante el Consejo Nacional del Salario Mínimo, fueron electos ayer en reunión efectuada en la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP). Por parte del sector agropecuario se eligió como miembro titular al señor Joaquín Alfaro Brizuela y como suplente al ingeniero Miguel Muyschondt Yúdice. Por el sector industrial se eligió como representante titular al señor Manuel Duch Vidri y como suplente al señor Luis Mendoza, quien es presidente de la Federación Nacional de la Pequeña Empresa... (FENAPES).

En la reunión de ANEP se consideraron además otros asuntos relacionados con las actividades de la iniciativa privada en el quehacer económico del país, se informó.



Foto de LA PRENSA, por Ramírez P. INFORMA. No hay proyecto para aumentar los salarios a los empleados públicos en 1979: Lic. Luis Alonso Vásquez, subsecretario de Hacienda.



Foto de LA PRENSA, por Aldana DECANO. El Dr. Mario Samayoa, es el nuevo Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de El Salvador, en sustitución del Dr. Francisco Vega Gómez.

"Caída", nuevo truco de ladrones que operan en los buses

La "caída" es el nuevo truco puesto de moda por los ladrones, sobre todo aquellos que operan

Pasa a la página 18



Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

PRESIDENTE DEL ISTU. El licenciado José Luis Avalos (derecha), es el nuevo presidente del Instituto Salvadoreño de Turismo, y sustituye al arquitecto Oscar Monedero, quien renunció. Cambia impresiones con el subsecretario de Economía, Lic. Carlos Hipólito Murillo.

sucesos de anoche